Que el Señor resucitado esté con usted(es), Mayo 8, 2022

La Pascua es un tiempo litúrgico que nos invita a levantar la mente y el corazón en agradecimiento por el don de la fe que todos recibimos a través de nuestro bautismo. Por la misma fe, estamos llamados no sólo a nutrirla personalmente sino, sobre todo, a continuar la obra de edificación de la Iglesia que Cristo nos ha dado. El Papa Francisco invita a nuestras parroquias locales a ser un faro donde los dones del Espíritu Santo se despliegan en cada uno de nosotros para que podamos continuar la misión de Jesús en el aquí y ahora de nuestra realidad. Como su nuevo pastor, quiero contar con su ayuda para que juntos podamos remar hacia el mismo horizonte de hacer discípulos, construir nuestra comunidad e inspirar testimonio a los demás.

Como les mencioné en mi carta anterior, los feligreses de St. Mary y Stephen han comenzado a trabajar juntos en el Comité de Unificación para abordar las siguientes tareas. Primero, gestionar el proceso de considerar un nombre para la nueva parroquia. Puede ir a los sitios web de cada parroquia www.st-mary-catholic-church.org y www.ststephendp.org y hacer clic en la sección Renueva Mi Iglesia, donde encontrará la Forma del nombre de la nueva Parroquia así como los nombres de las parroquias de la Arquidiócesis de Chicago, para que su sugerencia no sea de ninguna de las parroquias existentes. La fecha límite es el 31 de mayo. También puede enviar su sugerencia por correo electrónico a newparishstmaryststephen@gmail.com

La segunda tarea del Comité de Unificación fue revisar la propuesta final de los programas de Educación Religiosa en inglés y español. Por lo tanto, como prometí en mi carta anterior, abrimos las inscripciones a partir del 14 de mayo para todos los niños de siete años en adelante que necesiten educación religiosa y quieran prepararse para la Primera Comunión y la Confirmación. Por favor llame a la oficina parroquial al 847-824 2026 para registrarlos. Una vista general de los programas de educación religiosa se encuentra en las páginas web actuales bajo el enlace Renueva Mi Iglesia, incluido el horario de misas dominicales y entre semana que propuse al Comité de Unificación para revisar como una tercera tarea y las respuestas y evaluaciones que respondieron. a un conjunto de preguntas iniciales para abordar los diferentes aspectos de la nueva parroquia, como las comunicaciones, el culto, la vida parroquial, la evaluación de las instalaciones y su visión.

La pandemia mundial de coronavirus ha impactado profundamente a nuestras comunidades, familias y vidas. Si bien la pandemia ha sido un momento de gran pérdida, dolor y sufrimiento para muchos, como personas de fe, estamos atentos a cómo esta crisis nos ha enseñado lecciones espirituales the renovación. Al mismo tiempo, este llamado a la renovación es una parte permanente de nuestra vida como cristianos. Los desafíos de nuestro presente resaltan la necesidad crítica de este crecimiento espiritual. Nuestro modelo de vida parroquial fue construido para una época diferente. Debemos evaluar cuidadosamente y con oración las necesidades de nuestra presencia católica en el área de nuestra nueva parroquia en Des Plaines y volver a imaginar cómo podemos servir mejor guiados por el Espíritu Santo como Jesús nos ordenó que lo hiciéramos. Debemos preguntarnos cómo la renovación espiritual nos permitirá ser una iglesia que acoge a los recién llegados, tanto de cerca como de lejos.

Finalmente, el Comité de Unificación está trabajando en una Misa de acción de gracias el 26 de junio al mediodía para reconocer los cuarenta y cinco años de sacerdocio que el P. Lawrence Collins ha servido a la iglesia en la Arquidiócesis de Chicago, doce de ellos en la parroquia de St. Mary. En ese día, también, el P. Roy Belocura celebrará su última misa dominical en St. Mary a las 10 am. En agradecimiento por su servicio, planeamos tener una reunión en el gimnasio de St. Stephen Protomartyr a las 2 pm y también agradecer la dedicación de la Sra. Amelia Marquez y el Sr. Jerry Priore como miembros del personal de St. Mary que planean jubilarse.

Como ven, hay mucho trabajo por delante, pero tengo la seguridad que confiando en Jesús, nuestro Buen Pastor, proyectaremos nuestra visión para ser nuevos en el servicio de la renovación de su Iglesia.

Les llevo en mis oraciones, sinceramente en Cristo,